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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Sanierung des Autobahnzubringers Hemelingen 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Aus welchen Gründen hat sich der Abschluss der Sanierungsmaßnahmen des  
Autobahnzubringers im Jahr 2015 um mehrere Wochen verzögert?  
 

Warum müssen im Jahr 2016 erneut Baumaßnahmen am Autobahnzu-
bringer durchgeführt werden? 

 
Mit welchen Kosten wurde die Sanierung veranschlagt und wie hoch sind 
sie tatsächlich ausgefallen? 

 
 
 

Heiko Strohmann, Wilhelm Hinners, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


